

# SABDATARA

## Polresta Magelang Lakukan Patroli Besar untuk Amankan Wilayah dari Balap Liar dan Aktivitas Ilegal

Agung widodo - [MAGELANG.SABDATARA.COM](http://MAGELANG.SABDATARA.COM)

Oct 13, 2024 - 14:33



*Foto: Polresta Magelang melaksanakan patroli skala besar pada malam hingga dini hari, Sabtu (12/10/2024) hingga Minggu (13/10/2024). Kegiatan ini dipimpin oleh Kabagops Polresta Magelang, Kopol Eko Mardiyanto, dan melibatkan lebih dari 300 personel.*

Magelang- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, Polresta Magelang

melaksanakan patroli skala besar pada malam hingga dini hari, Sabtu (12/10) hingga Minggu (13/10). Kegiatan ini dipimpin oleh Kabagops Polresta Magelang, Kopol Eko Mardiyanto, dan melibatkan lebih dari 300 personel.

Patroli ini bertujuan untuk menindaklanjuti berbagai aktivitas ilegal, termasuk balap liar, minuman keras, narkoba, premanisme, dan antisipasi tawuran. Sebelum pelaksanaan, apel persiapan diadakan di Mako Polresta Magelang, di mana Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, menekankan pentingnya memberikan rasa aman kepada masyarakat.



“Patroli seperti ini merupakan bagian dari inovasi kami dalam menjaga keamanan. Kami berharap seluruh personel selalu siap untuk melaksanakan tugas,” ujar Kopol Eko.

Patroli dibagi menjadi dua tim, di mana Tim 1 bergerak menuju Muntilan, dan Tim 2 menuju Mertoyudan. Hasil dari operasi ini antara lain penertiban 7 pasangan pelaku asusila di beberapa hotel, serta penangkapan pelaku balap liar di Jalan Mayjen Bambang Soegeng. Dalam operasi tersebut, petugas berhasil mengamankan 6 sepeda motor dan 2 mobil pick-up, serta seorang remaja yang membawa senjata tajam.

Kopol Eko mengapresiasi kerja keras seluruh personel dan menegaskan bahwa operasi serupa akan dilakukan secara rutin.

“Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat,” tegasnya.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan situasi keamanan di Kabupaten Magelang tetap terkendali, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan lebih aman.